
第９号 総合学科・総合産業科だより 令和３年８月６日（金）

いてとても静かに学習していました。見学した

中学生が感想に「先輩たちが真剣に働いて勉強

しているところがすごかった。私もそういう先

輩になりたいな」と学習する姿に感激した様子

でした！

来月９月６～

８日の３日間に

体験入学及び志

願前相談を予定

しています。

たくさんの中

学生に希望して

参加して欲しい

ですね。 〈授業について説明する下里先生〉

7 月 8 日（木）に生徒会役員選挙の結果を
受けて 20 日（火）に新役員認証式が行われ
ました。生徒会長の平良千音さん(2-5)は、「こ
の一年、陽明生の生の声を実現できるように

一日一日頑張りたい」、また、副会長に就任 数年ぶりに「単独」チームとして新人大会２

した大城洋士さん(2-5)は、「みんが過ごしや 試合に出場できました。１試合目は那覇国際高

すい学校を作るために粉骨砕身頑張りたい」 校と対戦して、

と国会議員以上の抱負を述べていました。山 ３－９で負けま

里将也さん(2-8）は、「みんなが毎日楽しく通 したが、何とか

えるようにより良くしたい。総合学科と総合 ９回まで試合が

産業科が仲良くなれる学校行事を企画したい」 できるようにな

とやる気十分です。1 年生のフレッシュな田 りました。今大

中周磨新副会長(1-5)と共に新生徒会の新しい 会は１年生だけ

伝統を創り上げて下さい。全校生徒で「チー で出場して、堂

ム陽明生徒会」を盛り上げていきましょう！ 々たる戦いぶりに 〈試合後の陽明ナイン〉

将来が楽しみなチームになっています。校舎改

築で練習場がない環境ですが、相手チームより

もヒット数が多く、打撃のチームになっていま

す。課題は、投手力です。投手ができる選手は

５名ほどいますが、暑い中での登板は、スタミ

ナが大切であり、普段の練習量がポイントだと

思いました。スピードや変化球などセンスある

〈平良新会長の挨拶〉〈認証状を受け取る山里さん〉 選手はいます。このセンスを発揮するためには、

日頃の練習しかないと感じた新人大会でもあり

ました。野球部の今後の目標は「２１世紀枠に

選出されること」です。２１世紀枠選出の条件

が、恵まれない環境の中で高校野球を頑張って

いるチーム。そして、地元仲間で頑張っている

７月 26 日～ 27 日の午前・午後の部、計４ チーム。そして、何より１年生主体の若いチー

回学校見学会が行われ 中学 3 年生 54 名と保 ムであるということは選考基準に満たします。

護者、中学校職員を合わせると 124 名が参加 地域から注目されたり、応援されるチームを目

して対象に学校見学会が開催されました。 指して、来年の春には「２

三密防止のため、グループを４グループに分 １世紀枠選出」されるよ

けて各教室もまわり、授業を見学しました。 うに努力していきます。

本校の生徒は、いつもなら廊下を通る時、に まだまだ部員募集中であ

こっと笑顔を見せてくれる生徒もいるのです ります。一緒に甲子園行

が、後輩の中学生やその保護者が見学すると きましょう。「みんなで

いうこともあって、いつもより緊張していて 見る夢は現実の夢。」
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